
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0226/2022

Tultitlán, Estado de México, 3 de marzo de 2022

**POLICÍAS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD LOCALIZAN VEHÍCULO
POSIBLEMENTE RELACIONADO CON UN ASALTO A UNA CAMIONETA DE
VALORES**

- *En la intervención, se detuvo al conductor por su posible participación en los delitos de encubrimiento por receptación y contra la salud.*
- *La unidad posiblemente se encuentra relacionada con un ilícito registrado el 4 de febrero del año en curso, en el municipio de Naucalpan.*

Elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) localizaron un vehículo registrado en plataformas institucionales, por su aparente participación en el robo a una camioneta de valores; en la acción, detuvieron al conductor como posible responsable de los delitos de encubrimiento por receptación y contra la salud.

Efectivos de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban labores propias a su encomienda, cuando recibieron una alerta del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la SS, para dar alcance a un Chevrolet, tipo Aveo, color rojo, probablemente relacionado con dicho ilícito perpetrado el 4 de febrero del año en curso, en el municipio de Naucalpan.

De inmediato, uniformados iniciaron las labores de búsqueda; momentos más tarde detectaron el paso del objetivo en la colonia Fuentes del Valle, por lo que marcaron

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

el alto a Edgar "N" de 30 años de edad, quien conducía la unidad; al cotejar los datos de identificación vehicular con el Centro Estatal de Monitoreo, este confirmó que el automóvil se encuentra relacionado con una carpeta de investigación.

Al interior del vehículo, los oficiales localizaron cuatro bolsas de plástico que contenían una hierba verde seca con las características propias de la marihuana. Después de dar lectura a los derechos que la ley consagra, el detenido fue trasladado junto con los objetos asegurados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Naucalpan, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.